

## WIR DANKEN HERZLICH

für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von

# Martin Keller

erfahren durften. Wir danken allen, die sich Zeit genommen haben, mit uns den traurigen Abschied zu teilen.

Besonders danken wir Pfarrerin Nadja Papis und Pfarrer Jörg Häberli für die persönliche Gestaltung der Abdankung sowie Monika Henking, Christer Løvold und Adam Taubitz für die wunderbare Musik.

Vielen Dank für die schönen Blumen, die vielen Karten und Briefe und für die grosszügigen Spenden, mit denen Jugendliche der International Project Aid die Möglichkeit erhalten, sich zu engagieren und in Südalbanien eine Schule mit Ambulanzstation zu renovieren.

Wir sind dankbar, dass so viele Menschen Martin Keller auf seinem Lebensweg freundschaftlich begleitet haben.

Langnau am Albis, im März 2018

Die Trauerfamilie